

La République du Centre, 25 juillet 2012

Les séniors au Sénat



INGRÉ. Cinquante membres d'Ingré Retraite active ont passé une journée à Paris, dernièrement. Dans la matinée, ils se sont rendus au Palais du Luxembourg, où ils ont été reçus par le sénateur, Jean-Pierre Sueur. Le président de la commission des lois leur a présenté la chambre haute du Parlement, avant de les confier à un guide pour une visite de ce lieu chargé d'histoire. Puis, Jean-Pierre Sueur les a conduits dans l'hémicycle où se déroulent les débats. Le temps d'une pause et de quelques explications, les séniors ingrèens se sont assis à la place des sénateurs ! Après avoir repris des forces, ils sont partis à la découverte de Montmartre à bord d'un petit train.